
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „Chaos“ vom 26. April 2014, 20:28

Nein. Hast du nicht. Schäfer kommt viel zu selten raus, deshalb kann man uns so leicht bei mit
Flanken bezwingen, obwohl hohe Flanken nur noch sehr dosiert verwendet werden.
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